



志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和7年6月27日号

校長 田中 志郎



平和について考え6月が終わろうとしています。同時に、3年生以上は「長縄大会」で体力をつけたり、2年生は沖縄を知る学習も頑張った6月です。来週は「保護者面談」があります。短時間での面談ではありますが、ご参加よろしくお願ひいたします。

1 保護者面談ご参加お願いします

6/30(月)～7/4(金)に「保護者面談」を行います。1学期の様子(生活・学習)などについてお伝えします。ご家庭からの声もぜひ聞かせていただきたいと思います。約10分程度の短い面談ではございますが、お子さんのさらなる成長のため、ご家庭と連携する貴重な機会と考えておりますので、お忙しい中だと思ひますが、ご参加下さいますようお願いいたします。面談日時につきましては、担任からのお知らせをご確認下さい。

尚、駐車場の用意はございませんので、徒歩で来校していただきますようお願いいたします。(室内履きもご持参下さい。)

児童は、この期間、給食・清掃・帰りの会を済ませて、13時20分頃下校します。帰宅後の安全な過ごし方については、ご家庭でも話をしていただきたいと思います。

2 スポーツ少年団連絡会行いました

昨日、「スポーツ少年団指導者・保護者連絡会」を行いました。本校は、バスケット、野球4団体、サッカー、バレーの4つの種目のスポーツ少年団が活動しています。

昨日、改めて確認した「主なきまり」は、以下の通りです。

〈活動時間〉

4～10月 16:30～18:30
(校舎からの完全下校19:00)

11～3月 16:30～18:00
(校舎からの完全下校19:00)

〈参加に関するきまり〉

- 4校時や5校時授業の日は、一度帰宅してから部活動へ参加する。6校時授業の日のみ帰宅せずに部活動へ直接参加できる。
- 部活動の着替えは、帰りの会終了後、決められた場所で行う。

2 学校の様子より



↑↓2年生活科「おきなわを知ろう」 (校区の伝統文化:宜野湾区大綱引き、 我如古区スンサーミー)

我如古区や宜野湾区の自治会長さんを始め、青年会・婦人会の方々を講師としてお招きしてスンサーミーや大綱引きについて教えてもらいました。平日の昼間に、仕事を調整してご指導いただきありがとうございました。これからさらに地域を知る学習を深められるよう頑張ります。

